

Fachwart BMX
Thomas Otto
Wiener Str. 11a
91056 Erlangen

Erlangen den, 22.11.2018

Jahresbericht BMX 2018

Eine lange, aber sehr erfolgreiche Saison fand mit dem Bayernligafinale am 13./14.10.18 in Peißenberg seinen Ausklang.

Bayerische Meisterschaft

Am 01. Mai fand die Bayerische Meisterschaft in Erlangen statt. Für den RC 50 gab es 15 Podiumsplätze davon 9 Titel. Diese gingen alle an Erlanger Fahrer. In den 20 Zoll Klassen gingen die Titel an Simon Meiler (U9), Anika Psyk (U13), Jennifer Rosenmüller (U15), Arne Darsow (U15), Carina Endlein (U19), Jonas Bokelberg (17-29) und dem Elitefahrer Leonie Schuster und Fabian Otto. Andreas Endlein (Sen.) holte den Titel in der 24 Zoll Klasse. Im Rahmen der Veranstaltung wurden Jennifer Rosenmüller, Leonie Schuster, Nadja Pries und Fabian Otto für ihre sportlichen Leistungen 2017, durch Carina und Philipp geehrt“.

Bayernliga

Da Erlangen die Bayerische Meisterschaft ausgetragen hat, fand dort kein separater Bayernliga-Lauf statt. Am 1.7. gingen in Herzogenaurach beim vierten Lauf 148 Sportler an den Start. Die Bayernpokal-Serie endete am 14. Okt. mit dem Endlauf in Peißenberg. In der Bayernliga-Gesamtwertung siegte das Team aus Ingolstadt vor Erlangen (2516 Pkt.) und Fürstenfeldbruck. Herzogenaurach belegte mit 1758,5 Pkt. den achten Platz.

DM

Bei der DM, die in Weiterstadt stattfand gingen insgesamt 21 Mfr.-Sportler (20 Erl./ 1 Herzog.) an den Start. Der RC 50 holte drei Meistertitel und zwei Vize-Meistertitel. Simon Meiler (boys 8 under), Jennifer Rosenmüller (U15) und Nadja Pries Elite women holten sich die Titel. Carina Endlein (Junior women) und Leonie Schuster (Elite women) wurden zweite.

7 Sportler vom RC 50 Erlangen erreichten in ihren Klassen ebenfalls das Finale und belegten so die Plätze 4 – 8.

Süddeutsche Meisterschaft

Am 06./07. Oktober fand die Süddeutsche Meisterschaft im unterfränkischen Esselbach statt. Für Erlangen gab es vier Meistertitel, zwei Vizemeistertitel und drei dritte Plätze. Die Titel gingen an Jonas Bokelberg (17-29), Jennifer Rosenmüller (U15), Carina Endlein (Junior women) und in der Elite an Leonie Schuster. Vize-Meister wurden Susanne Otto (Seniorinnen) und Andreas Endlein (Sen.4). Platz drei ging an Fiona Weck (U13), Svenja Poncette (Junior women) und Fabian Otto (Elite).

Bundesliga

In der Bundesliga gab es acht Läufe von denen jeweils zwei in Bispingen (Niedersachsen), Berlin, Ingersheim (BaWü) und in Kornwestheim (BaWü) stattfanden.

In der Bundesliga erreichten die Erlanger Sportler folgende Platzierungen: Platz eins, Andreas Endlein (Sen. IV) und Jonas Bokelberg (17-29). Platz zwei ging Anika Psyk (U13) und Fabian Otto (Elite men) sowie Platz drei an Fiona Weck (U13) und Leonie Schuster (Elite women). In der Klasse Cruiser 17-29 belegte der Herzogenauracher Jörg Michel Frank, Platz drei.

WM/EM

Absolut erfreulich - nicht nur für den RC 50 Erlangen sondern auch für Bezirk und BRV – war das Abschneiden von Jennifer Rosenmüller bei der WM und EM. Die Schülerin vom RC 1950 Erlangen belegte bei der WM in Baku Platz drei und gewann in Sarrians/Frankreich den Vize-Europameister-Titel in der Klasse „Girls 14“.

Anm. von mir: „Dies waren die einzigen Podestplätze für den BDR, bei WM+EM“!

Sonstiges

Termine 2019: Bayernliga 28./29.9.2019 in Herzogenaurach Lauf 9 u. 10

In Erlangen findet 2019 **kein** Rennen statt! Grund ist, die dringend notwendige Sanierung des Starthügels!!!